



## L'Armée du Salut s'engage pour stopper la traite d'êtres humains et l'emprisonnement d'enfants immigrés

### Nouvelles du Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut.

#### Conférence nationale « Stand Up for Justice » des personnes-ressource dans la lutte contre la traite des êtres humains

Le Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut a contribué à différentes parties du programme, y compris la réunion du groupe de travail de lutte contre la traite des êtres humains. Le réseau a accueilli de nouvelles personnes de contact qui ont été nommées en Autriche, en Estonie, en Islande et en Écosse.

Lors d'un atelier sur le risque de traite des réfugiés, une femme qui a été victime de trafic dans un camp de réfugiés en Afrique vers l'Europe a raconté son histoire très émouvante. Elle a été gardée en esclavage pendant un an, avant qu'elle ne se rende à la police et qu'elle soit aidée par l'Armée du Salut à établir une vie stable aux Pays-Bas.

Un certain nombre d'autres projets ont été présentés, notamment :

1. Le projet de film éducatif, de Tamme de Leur, un journaliste et documentariste chrétien
2. Un projet multinational financé par l'UE « Safe Havens » (refuges sûrs), comprenant les Pays-Bas, la Roumanie et la Moldavie comme partenaires principaux
3. Le projet de vérification d'emploi en tant qu'outil de prévention, actuellement en phase pilote en Pologne. Les participants ont pu voir comment ce concept simple pouvait être reproduit dans leur pays

Le major Mike Stannett a codirigé un atelier sur l'égalité entre les sexes, qui présentait l'outil de la « trousse du salon de coiffure » : une ressource pour encourager les hommes et les garçons à discuter de leur attitude à l'égard des femmes. Il a suggéré que cette discussion devrait peut-être commencer dans les Postes de l'Armée du Salut et les Centres sociaux.

#### L'Armée du Salut a signé une lettre demandant aux États-membres de mettre urgemment fin à la détention d'enfants immigrés

Près de 50 organisations de la société civile et des organismes des Nations Unies, y compris le Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut, ont publié la semaine dernière une déclaration commune. Cette dernière demande aux États-membres de l'UE de travailler à mettre fin à la détention des enfants immigrés en Europe et dans le monde. La déclaration a été publiée avant le Forum européen sur les droits de l'enfant 2017, qui portait sur les enfants privés de liberté et les alternatives à la détention.

Lire la déclaration et les recommandations pour une action urgente [ici](#).

#### Auteur

La Rédaction / Source : Bureau des affaires européennes de l'Armée du Salut

#### Publié le

16.11.2017